Fallecimiento del Alcalde de Antofagasta, Pedro Araya ANTOFAGASTA, 24 de julio de 2003

A la familia de Pedro, expresarles el cariño de todos nosotros a ellos, el cariño que todos hemos sentido por Pedro Araya.

Vengo acá a despedir a un amigo. Como chileno vengo a despedir a un patriota, alguien que en momentos duros de Chile fue capaz de luchar para abrir espacios a la libertad, para que de nuevo pudiéremos caminar por este Chile nuestro.

Como Presidente vengo a rendir un homenaje a un gran alcalde, que fue capaz de encarnar los sueños de esta hermosa ciudad, de tomar esos sueños y hacer esfuerzos por hacerlos realidad. Ahí está su trabajo cotidiano, el que hizo tiempo atrás como diputado, pero que lo realizó a plenitud como alcalde, como alcalde que entendió el destino de esta ciudad, cómo hacerla para que fuera una ciudad abierta a todos sus hijos.

Por eso, al coincidir el destino y encontrarme hoy acá en esta bella ciudad, en este momento triste para todos, quise compartirlo con ustedes, porque así le habría gustado a Pedro.

Querido amigo, descansa en paz.